



Une rentrée française pour 4 correspondantes allemandes de 3ème

publié le 23/09/2024

Plusieurs élèves allemandes de Düsseldorf Livia HANKE, Karla SIEGEL et Nelly PROG ont fait leur rentrée dans la classe de 3G au collège en septembre dernier pour y séjourner 1 mois dans le cadre des échanges individuels. Liv HEIM est revenue avec son correspondant Eliot (3H Euro) qui venait de séjourner 15 jours à Hambourg. Il est absolument ravi de cette expérience d'échange dans notre établissement partenaire : le Gymnasium Buckhorn <https://www.buckhorn.de/>.

En août, c'est Onésime qui avait pu vivre cette expérience avec August Ising dans un établissement de Munich <https://gym-muc-nord.de/Eliteschule.html>. Il y est resté 5 semaines puisque les munichois travaillent en juillet « sacrifiant » ainsi une partie de ses vacances mais en revenant avec un bénéfice linguistique indéniable. Il a pu apprécier le système allemand et vraiment bien progresser sur le plan linguistique.

Des liens d'amitié se sont tissés lors de ces échanges permettant aux élèves de profiter pleinement de cette riche expérience. Ils vont donc pouvoir prolonger cette aventure en allant séjourner plus longtemps chez leurs correspondants allemands afin de progresser plus rapidement, suivant les cours en Allemagne et le quotidien de leur correspondant.

Calypso, Colombe et Adèle, élèves de 3G (LV2) vont tenter cette aventure outre-Rhin du 9 novembre au 7 décembre prochain et découvrir ainsi le quotidien de leurs correspondantes au Gymnasium Annette von Droste Hülshoff <https://www.annettegymnasium.de/>

Ces expériences d'échange, au-delà des progrès linguistiques, permettent aussi aux élèves de gagner en autonomie et confiance. Elles s'inscrivent pleinement dans le parcours avenir et citoyens des élèves.

Nous nous réjouissons de ce dynamisme franco-allemand au sein de l'établissement et espérons qu'il fera des émules chez les autres élèves notamment des 4èmes.

Pour avoir plus d'informations sur ces différents programmes d'échanges, nous vous conseillons de prendre connaissance de la rubrique internationale sur le site du collège et de vous rapprocher de l'enseignant d'allemand de votre enfant pour en comprendre toutes les modalités. Il pourra vous aider à la mise en place concrètement de cet échange. Il s'adresse aux élèves de 4ème et 3ème, classe bilangue Euro et LV2.

Christelle BERTAUD, enseignante d'allemand.

